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专利金奖、国药准字“姚氏通络活血胶囊”专药专治腰椎间盘突出，上市7年不降价，不
靠促销、不搞炒作、不找明星代言、不掺止痛西药，老老实实抓品质，凭真实疗效畅销全国市场

“姚氏通络活血胶囊”独创划时代的“髓核
中药溶解疗法”，不治百病，专治腰椎间盘突
出，上市7年以来，从不搞“降价”促销，从不靠
炒作造势，从不添加止痛西药，凭真实疗效畅
销全国市场，造福数百万腰突患者。为什么“姚
氏”能赢得无数腰突患者的口口相传？为什么
“姚氏”上市7年风采依旧，长盛不衰？为什么
“姚氏”能在中国骨病市场风生水起，一枝独
秀？

非手术治疗突破，中药溶解开先河
在“髓核中药溶解疗法”问世之前，手术摘

除突出的髓核是较为有效的治疗手段，而其它
大多数治疗手段都只能缓解症状，无根本治疗
作用。但手术疗法由于适应症要求非常严格，
临床上适合做手术的人群不足5%，所以根本
无法得到全面推广。
“姚氏通络活血胶囊”独创的“髓核中药溶

解疗法”创新了治疗腰椎间盘突出更方便、更
安全、更经济的口服用药治疗方法，实现非手
术治疗腰椎间盘突出的重大突破，为广大腰突
患者提供了一条崭新而实效的治疗捷径。
找准腰突关键点，姚氏治疗揭新篇
现代医学证明，腰椎间盘突出的根本原因

是腰椎间盘里面的髓核组织突出以后，压迫到
神经，从而产生肢体疼痛，麻木等一系列的症
状。所以治疗腰椎间盘突出的关键，就是消融
突出的髓核，解除神经压迫。“姚氏通络活血胶
囊”首创的“髓核中药溶解疗法”，通过释放特
效中药成份到突出的髓核部位，经连锁中药生
化反应，迅速改善纤维软骨组织功能，直接促
使突出的髓核失水萎缩，体积变小，进而被肌
体纤维组织溶解吸收，从而在根本上解除神经
压迫，消除临床症状。所以说，“姚氏”找到了腰
椎间盘突出的治疗关键，是针对性溶解突出物
的一种专用治疗药，不是止痛药。
专药专治新思路，对症治疗结硕果
腰椎间盘突出、骨质增生、风湿是完全不

同的骨科疾病。其中腰椎间盘突出是由于半流
体的胶状蛋白“髓核”突出挤压神经引起的，骨
质增生则是骨骼生长骨刺引起的，而风湿则是
由于免疫缺陷引起的；由于腰椎间盘突出症独
特的发病机理，其治疗原则应完全不同于其它
骨科疾病。“姚氏通络活血胶囊”独创的“髓核
中药溶解疗法”完全找准了腰椎间盘突出的治
疗关键，针对性溶解突出的髓核，解除神经压
迫，不治百病，专治腰椎间盘突出，所以才能实
现纯中药无创快治腰椎间盘突出的惊人效果。
“姚氏”发明人曾经说过：我潜心研制髓核中药
溶解疗法几十年，一直只把腰椎间盘突出做为
唯一的治疗目标。
百年古方续传奇，疗效就是硬道理
姚氏祖传四代为医，“髓核中药溶解疗法”

脱胎于发明人姚永全先生曾祖父研制的“通络
活血汤”，代代相传，救人无数。清末即被传为
奇方，至今已有百余年历史。该方历经姚氏几
代人的修整完善，至姚永全父辈手中才逐步定
型，后因历史原因，该方失散民间。一直到1992
年，姚永全先生在总结前辈医案中，才又偶然
发现“通络活血汤”的原始粗方。姚永全先生随
后结合自己50年的骨病治疗心得，创新“髓核
中药溶解思路”，在巨量的临床实验中才将该
方重新创立成型。1997年该方以卓越疗效荣获
第六届中国专利新技术新产品博览会金奖(专
利号ZL.96.110808.8)。2002年，国家药监局正
式授予该方国药准字批号(国药准字
B20020595)，并将该方正式更名为“姚氏通络
活血胶囊”。

组方配伍鬼斧神工
问：“姚氏通络活血胶囊”作为腰椎间盘突

出专用药，它的配方有没有什么特别之处？
������答：“姚氏”的原始配方来自于百年流传的
清未奇方，融合姚氏几代人的心血。姚氏组方
大胆融合了矿物药如自然铜，昆虫药如土鳖
虫，树脂精油如乳香、没药、血竭以及经典的名
贵植物药如三七、红花、骨碎补等。配伍果断，
药力宏大，历经百年而不衰，组方之奇特可以
说是鬼斧神功。早在10年前，姚氏的原始组方
就以其神功妙用荣获专利金奖。
原料成本不惜贵百倍
问：同样都是骨科药物，“姚氏”凭什么能卖

到98元每盒，且七年热销不减？
答：这里有两方面原因。首先，是新药与仿

制药的区别，仿制药全国几千家药厂都可生

产，剂型老，没有科技投入，而新药都是巨额科
技投入的结晶，独家生产。像“姚氏”就是全国
专利新药。其次，中药原材料成本差距很大，如
同样是“三七”，有的采用几十块钱一公斤的三
七粉；而“姚氏”用的是三千多元一公斤的三七
总皂甙(三七精提成份)，再如同样是“血竭”，
“姚氏”采用进口血竭，一公斤要一千多元，而
有的采用普通国产血竭，一公斤仅需几十元，
所以说一分价钱一分货。
不求见效快只求疗效好
问：看到一些骨科药的广告说，一盒见分

晓。请问服用“姚氏”是否也可快速见效？
答：纯中药制剂治骨病是绝对不能做到一

两天见效的，除非添加止痛药。而滥用止痛药，
只会掩盖症状的发展，延误治疗时机，并给人
体带来多种副作用。“姚氏”作为一种纯中药，
上市7年来坚守道德底线，绝不添加止痛西
药，不求见效快，只求疗效好。7年实践证明，根
据患者的体质差异和症状轻重，一般用药10
天到15天才见明显效果，全面好转则需要两
到三个月。俗话都说，伤筋动骨一百天。

“姚氏”是最好的吗？
问：市场上这么多种药都说可以治“腰椎

间盘突出”，“姚氏”是最好的吗？
答：不能说“姚氏”最好，只能说“姚氏”更

专业。“姚氏”不治其它骨科病，只治“腰椎间盘
突出”。不同的疾病有不同的发病机理，也有不
同的治疗方法。同一种药物同时用于治疗多种
骨科疾病，其效果不一定好。仔细查看“姚氏”
的包装合或说明书，由国家药监局严格审定批
准的“功能主治”项目中已经明确注明是用于

治疗腰椎间盘突出症。而迄今为止，我们很少
发现其它产品在“功能主治”项目中唯一载明
是治疗腰椎间盘突出。所以提请广大患者在购
药时认真查看“功能主治”，免受不良广告误
导。
该不该相信“姚氏”广告？
问：最近特别烦，岳母整天说腰疼，老婆吵

着要买“姚氏”，我还算是个头脑清醒的人，不随
便相信广告，可是面对这种情况还真不知怎么
办，买还是不买？
答：好药不需做广告，做广告的不一定就是

差药。做广告只是厂家的营销策略而已，药品
的疗效好不好还是要靠临床实践一步一步体
现出来的，我觉得“姚氏”上市七年多来一直卖
得这么好，有这么好的口碑，有这么多患者认
可，那绝对不是绣花枕头；另一方面，从治疗手
段上来说，手术是万不得已的选择，而大多数
其它治疗手段只是缓解症状，“姚氏髓核中药
溶解疗法”开创了更安全、更经济、更方便的口
服用药治疗方法，确实为广大的腰椎间盘突出
患者提供了一个比较好的新思路、新希望，应
该试一试。
口服药能治骨头病吗？
问：腰椎间盘突出是骨头上的病，用口服

的“姚氏”来治疗，我一直还是比较怀疑的，到底
行不行啊？

答：必须搞明白，腰椎间盘突出名义上是
骨科疾病，实际上不是骨头出了问题，而是两
节腰椎骨中间的椎间盘髓核突出，压迫了神
经。髓核是富含80%水分的胶状蛋白。“髓核中
药溶解疗法”的临床机理已经非常明了：就是
通过特定中药成份促使突出的髓核失水萎缩，
体积变小，进而被肌体纤维组织溶解吸收，从
而在根本上解除神经压迫，治疗腰椎间盘突出
症。目前在世界医学界虽然西医西药大行其
道，但对许多慢性疑难杂症来说，传统中药确
实发挥着很大的作用。

吃药能管一辈子吗？
问：我太太今年初得了这个病，朋友叫她吃

“姚氏”，她不信做广告的药品，就去医院做了
手术，5月初就又复发，开始痛啦，现在吃了“姚
氏”40多天就好了很多。不过我担心的是手术
后都能复发，吃药就能管一辈子吗？
答：腰椎间盘突出是机械性受限类疾病，是

否复发关键是看致病因素是否已经消除，不要
一复发就想到药有问题。着凉引起感冒，治好
了没几天又着凉了，还可能感冒，一点都不奇
怪。再比如长期呆在潮湿的地下室工作，得了
风湿，给你治好了，又回潮湿的地下室工作，还
可能会得风湿，为什么？致病的因素没有消除，
所以你不能怪上次的医生没给你治彻底。“姚
氏”治疗你的腰突，不是把你治成了钢筋铁骨，
所以恢复后一定要严遵医嘱，改变以前的不良
用腰习惯，少做激烈的球类运动，避免频繁弯
腰、扭腰。只有真正消除致病因素，才能尽可能
避免复发。
服药后症状加重正常吗？
问：我是腰4-5中央偏左突出，腰3胝1

椎管狭窄改变，症状是屁股右侧痛，服用“姚
氏”十几天后，症状反而有所加重，这正常吗？

答：腰椎间盘突出同时伴有风湿或椎管狭
窄的患者在用药几天后可能出现疼痛加重，这
是药物在体内起作用后，经络打通，神经根水肿
逐步消除，神经传导功能和敏感度逐渐增强的
结果，属正常药理反应。这种现象一般会持续半

个月左右，过后病情会逐渐减轻直至康复，无
需停药。

问：我是腰5胝1椎间盘向右后突出，硬
膜囊受压，右侧隐窝变窄，我服用“姚氏”一个
疗程后，麻木的症状已经逐渐消退，走路也比
较正常，不知道我还要不要继续服用下去？

答：有些患者总是没一点耐性，吃到见效
就停药，一反复就埋怨药不行，其实“姚氏”是

一种针对根本的中药，要达到最终的效果，是
需要一定时间的，绝不是十天八天就能达到目
的的，俗话都说“伤筋动骨一百天”；另一方面
说，腰椎间盘突出不是细菌或病毒感染，不是
说短期内用高效药杀灭细菌病毒就治好了，而
是要依靠药物慢慢溶解吸收突出物，逐渐脱离
神经压迫，绝对是需要一定时间的。我要告诉
大家，要么你不要选择“姚氏”，如果服用了，那
么请遵医嘱严格按疗程服用，服够三个疗程，
不要自行停药。
术后复发还能用姚氏治疗吗？
问：我三年前打球扭伤了腰，检查是腰椎

间盘突出，做了手术，从前两个月开始，大腿内
侧开始刺痛，走十几分钟小腿肚、脚后跟都开
始痛，医生说是术后复发，像我这种情况，还可
以用“姚氏”治疗吗？大概要治多久？

答：“姚氏通络活血胶囊”创新的“髓核中
药溶解疗法”找准了腰椎间盘突出不同于其它
骨科疾病的独特发病机理，通过纯中药溶解突
出物的方式来解决问题，既方便又安全。无论
是新发病还是术后复发，都一样可以用“姚氏”
治疗。建议用药两到三个疗程，在治疗期间及康
复后半年内，都不要急于进行激烈的体育锻
炼，要以慢跑、登山、游泳、散步为主。

问：我是手术没有做好瘫痪在床的腰椎间
盘突出患者，现在瘫痪在床已经八个月了，这
个“姚氏”对我有效果吗？
答：有效果的。这个情况是属于手术没有

成功，所以出现了病情加重，导致瘫痪在床。只
要是神经根没有损坏，那么“姚氏通络活血胶
囊”就能帮助患者达到生活能自理的效果，但
服药的疗程可能会长点。
姚氏的疗效真的很神奇吗？
问：亲戚得了腰椎间盘突出，吃了姚氏之

后就好转了，到现在半年了也没复发，有时我
更担心这是个止痛药，所以还是下不了决心
买。觉得这药可能是对某一部分特别有效而
已，不可能对所有的人都有效吧？

答：吃了就见效，停药就反弹，这才是止痛
药。既然半年了还没复发，那肯定就不是止痛
药啦。这个世界上没有灵丹妙药，“姚氏”也确
实没有100%的有效率。服用“姚氏”达不到理想
效果大概有这几种情况：一、因工作需要或生
活所迫，无法改变目前的不良用腰习惯；二、盲
目崇尚体育锻炼，认不清或不甘心自身身体条
件；三、患者同时伴有腰椎滑脱，脊椎隐裂等其
它骨科疾病；四、吃吃停停，换来换去，不能坚
持按疗程持续服用，等等。医生的建议，旁人的
疗效毕竟只是参考，这个药对你有没有效，最
终还是要靠你自已大胆试一试才知道。

“姚氏”为什么

疗效卓著

“姚氏”为什么

值得购买

服用“姚氏”的

热点问题

“姚氏”为什么

热销全国

突出的髓核
压迫神经

纤维环

髓核

纤维环破裂
髓核突出压迫神经根

神经根

椎间盘突出示意图

服用“姚氏”几个疗程比较好？

凡在授权经销点一次性
购买10盒(每盒98元)，即可
赠送2盒(12盒为一疗程)。

七年一贯销售政策

专家建议：不间断服药两到三个疗程
严正声明凡不执行以上销售政策或在盒子正面未贴有

“湖南专销HN”防伪标识的产品一律为假药！

手术不成功瘫痪在床，
用“姚氏”顶用吗？

联谊会上热捧“姚氏”的患者

授权经销点：长沙：蓝色地标大药房(省人民医院对面)东塘楚仁堂大药房(神禹大酒店旁)河西湘淮大药房(枫林宾馆大门右侧) 星沙：旺鑫大药房(四区凉塘路96
号) 浏阳：仁济药店(中医院下50米)岳阳：九龙商厦一楼药品柜株洲：健康堂大药房(贺家土建设中路58号) 湘潭：福顺昌医药堂总店(基建营店)湘乡：神龙
药店(北正街朝阳小学对面) 娄底：常青药号(九亿步行街斜对面) 衡阳：古汉大药房(南华附二医院对面) 常宁免费送货电话：13487547018������耒阳：济生药房
(市人民医院对面) 郴州：富民大药房(马家坪步步高超市旁) 永兴：仁济药店(南大桥头丽江新城) 邵阳：时珍大药房(市中心医院对面) 隆回：一笑堂药店(县
新移动公司旁)洞口：橘城大药房(县一中对面) 武冈：东塔药店(师范斜对面)永州：康源药店(市委正对面)益阳：平和堂大药房(六贾山庄门面)常德：北站民
康药号(汽车北站旁) 汉寿：民康药号(十字街向东50米建行旁) 澧县：民康药号(财富广场一楼) 津市：民康药号(广兴超市一楼药品区) 石门：民康药号
(湘运汽车站对面) 安乡：民康药号(步行街广兴超市一楼) 张家界：采之堂大药房(老十字街) 怀化：东方大药房(佳惠超市对面)

专家咨询热线：0731-88629689/ 全国免费咨询热线：400-6655-689

专治腰椎间盘突出“姚氏” 年不降价

7

黑药广审(文)第2007080152号


